
うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー284【11 月 2 日】 

昨日は能勢町が現在取り組んでいる平成 30 年度「地域の多様な課題に応える低炭素な都市・地域づく

りモデル形成事業」の現地ヒアリングに環境省大臣官房環境計画課、低炭素地域づくり事業推進室よ

り曽山室長補佐、後環境専門員にお越しいただきました。 

この事業は再エネを活用した温室効果ガス排出削減や気候変動リスク増大の防止を図る都市・地域の

モデル事例を構築するもので、全国で 12箇所のモデル地域の 1つに能勢町が選定されたものです。 

来年 1月には環境省において中間報告をすることになっています。 

再エネの活用は私たちの未来につながります。 

  

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー285【11 月 5 日】 

11 月 3日は能勢文化フェステバルが開催されました。 

オープニングのガムランの演奏にはじまり、10時からの各種表

彰。 

シアター館内での多くの展示作品を拝見させていただき、お茶

席ではお点前を頂戴いたしました。 

そして舞台では本当に多くの皆さんにご参加いただき熱気あふ

れる発表をしていただきました。 

まさに日本晴れというべき秋日和に恵まれて素晴らしいフェス

テバルになりました。 

ご来場頂いた皆様ありがとうございました。 

表彰を受けられた皆さまおめでとうございました。 

関係者の皆さま本当にお疲れ様でした。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー286【11 月 7 日】 

昨日は能勢町下田尻在住の大原アキノ様の高齢者訪問

に伺いました。 

大原様は大正 12年 10 月生まれの 95歳。 

現在も畑仕事もされており、介護保険とは無縁の生活

をされています。 

野球や相撲などスポーツ番組をテレビで見るのが楽し

みとお聞きしました。 

とりわけ阪神タイガースのファンという事でした。 

どうかこれからもお元気でお過ごしくださいね。 

  

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー287【11 月 8 日】 

昨日は第 16回能勢地域小中高一貫教育・連携型中高一貫教育研究

発表会全大会に出席しました。 

全体会では大阪府立能勢高等学校の SGH中間発表会が行われまし

た。 

「海外：モンゴル報告」「国内：鳥取報告」などについて、SDGs

の視点を交えて幅広い内容の実態調査報告がありました。 

最終報告に向けてさらに精度を高めてくださいね。 

楽しみにしています。 

生徒の皆さんお疲れ様でした。 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー288【11 月 9 日】 

昨日は能勢町議会 11月会議が開催され、平成 30 年度能勢町一般会計補正予算（第 5号）及び人事案

件 4件が上程されいずれも可決されました。 

人事案件として公平委員会委員には井上進氏、固定資産評価審査委員会委員には川上昌彦氏、教育委

員会委員には畠中勝身氏、教育長には加堂恵二氏を上程し、いずれも可決されました。 

就任いただく行政委員の皆様には大変お世話になりますが今後ともよろしくお願いいたします。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー289【11 月 12 日】 

昨日は能勢ふれあいフェスタが開催されました。 

今年で 21 回目の開催になり、今年のテーマは「一体」。 

参加者が一体となる、子どもも高齢者も障害のある方もない方も

一体となる。 

本当にそのとおりだと思います。これからの高齢化社会を豊かに

生きていくためには。 

これまで以上に地域のみんなで支えあうことが大切だと思いま

す。 

参加者の皆さま、ありがとうございました。 

関係者の皆さま、お疲れ様でした。 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー290【11 月 14 日】 

昨日は国道 173 号、山辺天王間の復旧工事現場を視察

してきました。 

現在の工事は、国道崩落場所に仮設橋を設置し、本復

旧まで通行するための工事です。 

今週末には橋桁を架橋し、12月末の交通解放に向け

着々と工事を進めていただいています。 

一日も早く通行できるようによろしくお願いいたしま

す。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー291【11 月 19 日】 

この週末は近畿高等学校駅伝競走大会が開催されまし

た。 

土曜日は、ささゆり学園体育館で開会式が行われ、日

曜日は競技と閉会式が淨るりシアターで行われまし

た。 

昨年、一昨年と雨に悩まされましたが、本年は快晴の

中での大会となりました。 

出場された男子 40 校、女子 40 校それぞれの選手の皆

さんお疲れ様でした。 

日頃の練習の成果を発揮され、全力疾走されたことと

思います。 

勝敗は時の運。すべての選手の皆さんの健闘を讃え、入

賞された選手の皆さんの栄光を讃えます。選手の皆さん

の将来に期待しています。 

今年で能勢町における 3年間の大会が終了し、来年か

らは兵庫県南あわじ市で開催されます。 

この 3年間お世話になった関係者の皆さん、そして何

よりもお世話になったボランティアの皆さん本当にあり

がとうございました。 

  

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー292【11 月 22 日】 

昨日は平成 30 年第 3回猪名川上流広域ごみ処理施設組合議会臨時会に出席しました。 

川西市は市長、市議会議員ともに改選があり、越田謙冶郎市長が管理者としてはじめて出席されまし

た。 

議会の議長には川西市の斯波康晴氏、副議長には能勢町の大平喜代江氏、監査委員には猪名川町の下

神實千代氏が選出されました。 

これから 1年間よろしくお願いいたします。 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー293【11 月 26 日】 

昨日は淨るりシアターで、徳島県勝浦座と能勢町郷土芸能保存会による人形浄瑠璃ジョイント公演が

開催されました。 

多くのお客様にご来場いただき感謝します。 

この公演も今回で 27回目を迎えます。加えて今年は能勢町郷土芸

能保存会発足 50周年の記念すべき年であり、特別に阿波木偶箱

（あわでこはこ）まわしをお祝いに舞っていただきました。 

初めて見る箱まわしとても素晴らしかったです。 

保存会の皆さまそして勝浦座の皆さま熱演お疲れ様でした。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー294【11 月 27 日】 

昨日は消防団班長会議に出席しました。 

今年は 7月豪雨から台風、そして 9月豪雨と災害に見舞われた年でした。 

この間延べ 1983 名の消防団員の皆さまに出動いただきました。 

お陰をもちまして最小限の被害に抑えられたと大変感謝しております。 

これから年末年始に向け、年末警戒や出初式と行事が続きますが、出動よろしくお願いいたします。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー295【11 月 29 日】 

昨日、一昨日と全国町村長大会に出席してきました。 

少子化、高齢化、人口減少と場所は違えども町村が抱える課題は共通で

あり、 

新しい時代を見据えさらなる町村の連携が不可欠であると感じました。 

また、昨日国道 173 号山辺天王間

の通行止めを解除し 12月 4日午

後 1時に交通解放するという連絡

を受けました。 

予定より約 1か月早い交通解放を

大変うれしく思います。 

関係者の皆さまのご尽力に感謝い

たします。 

  



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー296【11 月 30 日】 

本日午前 10時から豊能警察歳末特別警戒部隊発隊式に出席し激

励の言葉を申し上げました。 

大阪府警では毎年歳末特別警戒部隊を編成し豊能・能勢の警戒

に当たっていただいています。豊能警察署員の日頃のご精励に

敬意と感謝を申し上げ、今後尚一層の奮励努力に期待いたしま

す。 

午後からは平成 30 年度金婚夫婦表彰式・金婚を祝う会を開催い

たしました。 

この表彰式は今年から新しく開催させていただきました。 

今年は 6組のご夫婦にご参加いただきました。 

人生 100年時代これからもどうかお元気でお過ごし下さい。 

 

 

 

 

 

 

 


